
Frau Goeres: 
Gibt es neue Erkenntnisse über den Zustand des Tekabo Gebäudes auf dem Steinbüchel? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung hat die Bauaufsicht eingeschaltet und wird der Angelegenheit noch einmal 
nachgehen. 


